



インスピレーションに  
なるう

Weekly Report Rotary 2018-19

■会長 中澤 矩長 ■幹事 小方 實 ■会場監督 澁谷 直樹  
 例 会 場 相模原市南区相模大野4-4-3 伊勢丹相模原店7F  
 〒252-0303 TEL 042-740-1111 (内線3774)  
 事 務 局 相模原市南区相模大野3-14-10 第2足立ビル4F  
 〒252-0303 TEL 042-746-4108 FAX 042-746-5106

## Vol.48

## 第2341回例会

## No.43

## 令和元年6月11日

### ■会長の時間

会長 中澤 矩長

#### 『脱毛』

毎回の例会で短い時間ではありますが「会長の時間」を戴いておられます。月に一度は仕事に関する話をしようと思っており、今回は『脱毛』について話をしようと思います。

ご存じの方もおられると思いますが、脱毛には「電気脱毛」「光脱毛」「レーザー脱毛」の3つの方式があります。

I 電気脱毛には電気分解法、高周波法があり、これらは永久脱毛です。電気分解は小学生の頃、理科の実験で行って覚えている方もいると思いますが、針に直流電流を流して毛根を分解破壊する方法です。毛穴に直径0.05から 0.15mmのプロープという針を一本一本刺し、そこに 10秒から 20秒ほど微弱電流を流し、毛根を破壊させ、それを抜き取ります。この針はアレルギーや皮膚へのダメージを軽減するために、特殊コーティングをした絶縁針です。この電気分解法は、以前いた会社で我々が開発して、有名な某エステに納入し、今も使われております。電気脱毛は電気脱毛士の資格を持ったエステティシャンのみが行うことができます。永久脱毛ですので、1回で 100本抜いても、全部抜くにはかなりの日数とお金がかかかります。更に、脱毛するタイミングがあります。専門用語で毛周期(ヘアサイクル)といい、毛には成長期、退行期、休止期があり、脱毛は成長期のみに行います。

II 光脱毛は光を毛のメラニン色素に当てて毛根にダメージを与えて脱毛する方式です。施術後すぐに毛に変化が現れなく、施術後1~2週間後に光を当てた部分の毛が抜け落ちます。光脱毛は永久脱毛でない為、再度、発毛があります。

III レーザー脱毛は医療行為になります。レーザー光線を毛根部分に照射して、毛乳頭、皮脂腺開口部を破壊する方法です。レーザーの照射は一瞬チクッとするだけで余り痛さを感じません。両ワキなら 10分ほどの短時間で処理が終わりますが、わき毛は 2ヶ月程度でサイクルを一回りし、新たな毛が生えてくるので 2ヶ月に1回の通院で 6回ほど続けると永久脱毛になります。今日は、医療について話させていただきます。

### ■イニシエーションスピーチ

山本 竹範



横浜銀行相模大野支店の山本です。

平成3年入社であり、1987年のブラックマンデーの後のバブルがはじけた直後でしたが、当時は定期預金金利が3~4%、住宅ローン金利も6~7%程度であり、今では考えられませんが、株式購入資金や資金使途自由な個人向け融資なども行われていた時代でした。

徐々に銀行の経営状況は厳しくなってきました。そこに、1997年(平成9年)、アジア通貨危機、このとき山一証券、北海道拓殖銀行が平成9年11月に倒産しました。タイの急成長に陰りが見えてタイパーツの売り圧力、マネーの引上げ、パーツの価値が半年で半分になり、東アジア各国へ大きな影響が出ました。横浜銀行の株価も 200円近い水準まで落ち込みました。

それまで銀行の貸出は法人融資中心でしたが、徐々に個人ローン、特に住宅ローン等への取組みが強化されはじめました。当行では住宅ローンを専門に取り扱う住宅ローンセンターをいくつかの支店に

設置していきました。

また、平成10年ごろ今まで証券会社が販売していた投信信託の販売を開始した時期でもありました。金利が下がっていく過程でお客さまの運用ニーズに応えるべく品揃えのひとつとしては投資信託の取扱を開始しました。しばらくして今度は保険商品の販売も開始。一気に個人向けの商品の幅が広がっていきました。

平成15年には大和銀行とあさひ銀行の合併。このあたりから金融機関の動きが激しくなってきます。

そして2007年(平成19年)のサブプライムローンをきっかけに、平成20年のリーマンブラザーズの倒産、世に言うリーマンショックが起きました。このとき、上場企業の倒産も去ることながら、特に新興勢力のマンションデベロッパー等が黒字基調にも関わらず、資金繰りが追いつかず、倒産するという状況が続きました。当時、本部に席をおいていましたが、金融業界全体が大きく動いていきました。

今、横浜銀行では、事業承継や会社のM&Aのお手伝い・それに絡んだ融資を積極的に行っています。そこで社長方とお話をするとき、よく聞くお話としては「後継者問題、承継問題、事業拡大、事業部門の整理」があります。そこで学んだことをお話します。

建設関連業の社長がある会社を探していました。当然、同業者か、それに近い会社かと思いきや人材派遣会社でした。それも地方の人材派遣会社を探していました。最終的に、東北地方の人材派遣会社を買収しました。何故、人材派遣会社かと言えば、その会社の悩みは大手からの受注が多く、仕事の繁忙が読みにくいために、一定の人手を確保しておかないといけない。そうかと言って仕事がないときは人材を遊ばせているわけにはいかない。そこで社長が考えたのが東北地方の雇用状況は厳しく、人手が確保しやすい実態を踏まえて人材派遣会社を自分の会社の傘下に入れることでした。

以前、本部に勤務していた際に、仕えた役員から言われたことを覚えているのですが、「銀行員の考えるレベルを遥かに超えたところで経営者の方はいろいろ考えているのだから、まずは話を来て、聞いて来い」と言われ続けました。上記の例がまさにそうです。

ここからは今の銀行の窓口の状況をお伝えしたいと思います。「振り込め詐欺防止」についてです。どこの町、支店のどこかで事件事案が起きています。前任店の新百合ヶ丘支店で起きた事案ですが、お金の運用の話などしているときは、シャキッとしていて、頭の回転もよい女性がいました。年齢は 60歳前後だったかと記憶しています。その方が息子と称するものからの振り込め詐欺にかかる電話依頼に対して、3回~4回に渡り振込みをしてしまいました。被害者である女性のお嬢さんが自宅に立ち寄った際にわかってすぐに警察を呼んだのですが回収はできませんでした。

いつ何時そのような状況に陥るかわかりません。身内の方にも十分注意いただくようお伝えしていただきたい。この前、私の管轄の支店において高齢の女性と若い男性2人が一緒に来て数百万の振込みをさせようとしていました。行員が不自然だったのですぐに警察を呼んだところ、その男たちはすぐに退散しました。振込先も怪しいものでした。

ある企業あてに、振込請求が来たため、商品代金の振込みと社長は思い、振り込んだのですが、後になってから、その請求先に対して警察から銀行あてに照会が入りました。詐欺の疑いがあるとして取引自体を確認したいというものでした。

(裏面へ続く)

今週の 情報	本日のプログラム	クラブ協議会
	次会のプログラム	夜間例会
	近隣クラブ例会情報等	

私は自分の部下にこのように伝えています。支払いや振り込みの際には、お客さまにトラブルになってもよいので必ず不自然な点はないかチェックし、また、しつこいくらいにお客さまに確認下さい、と。

現在、法人の新規口座作成も原則、当日作成していません。新規作成口座が悪用されないようにするため、さまざまな目線でチェック機能を働かせています。口座作成目的、職業、商流などを確認しています。不自然な点があれば、いくつか質問もしていきます。あきらかに変な流れだと感じる時は、今一度協議します。会社を見に行くこともあります。

銀行は融資、預金、その他サービスの対価として収益を稼がせてもらっていますが、その裏側でこのように犯罪防止のために窓口等中心に皆様の大事なお金を守るよう努力しています。それでも万全ではありませんが、被害を一件でも少なくしたいと考えています。

お待ち時間や提出依頼書類において、多大なる迷惑をおかけすることもあります。ご容赦いただきたいと考えています。融資はもちろん、その他のサービスもお聞きしたいことがあれば、遠慮なく電話ください。今後ともよろしくお願ひいたします。

(誌面の都合上、一部抜粋しています)

● ● ● ● **ロータリーの友 6月号紹介** ● ● ● ●

担当：山田 修

【縦のページ】

●4ページ 昨年3月31日に横須賀のメルキュールホテルで行われた、2780地区第1グループのIM特別講演の記事がご紹介します。

今から42年前に日本人最初のプロサッカー選手としてドイツ・ブンデスリーガで活躍した奥寺康彦氏の講演です。

ドイツで3つのサッカークラブを渡り歩いた奥寺氏も最初に所属したFCケルンでの監督のサポートがなければ、慣れない異国の地でプロ選手として適応することがとても困難であったエピソードが書かれています。

●27ページ 横浜・川崎の2590地区と2780地区の合同の財団奨学生帰国報告会の記事が掲載されています。会員の皆様からの貴重な財団への寄付が世界で活躍する優秀な日本の若者の育成に役立っている事が窺えます。

【横のページ】

●8ページ クラブの広報力という特集記事になっています。広報の目的や広報担当者の役割が分かりやすくまとめられています。特集記事の13ページには、相模原橋本ロータリークラブの風船、ポスター、のぼりを使った広報活動が効果的であったことが紹介されています。

●26ページ 2780地区の米山学友会の活動が紹介されています。米山奨学生による地区大会でのお茶のサービスは、2780地区が全国に先駆けて始めたそうです。また、毎年行われている江ノ島クリーンキャンペーンの活動も紹介されています。今年も来月7日(七夕)に江ノ島クリーンキャンペーンが行われる予定です。皆様も、米山奨学生や他クラブのロータリアンと一緒に海岸清掃とバーベキューに参加されてみてはいかがでしょうか。

6月号は、紹介させて頂いた4つの記事がいずれも2780地区の内容でした。これも、ロータリーの友地区代表として1年間活躍された中村辰雄会員のご尽力の賜物かと思えます。中村会員、1年間有難うございました。

■出席報告

2019年5月				個人別出席状況				(例会3回)			
会員名	H	M	%	会員名	H	M	%	会員名	H	M	%
青木 亜也	3		100	小林 大二郎	2		66	中村 文子	2	2	133
足立 旬一	3	1	133	佐伯 外次	3		出席免除	中村 好孝	1	1	66
阿部 昭男	—	—	出席免除	澁谷 直樹	3		100	中山 智晃	3		100
市川 孝幸	3		100	渋谷 勝	—	—	病欠	中山 義夫	2	1	100
一ノ瀬 裕	3	1	133	嶋津 義人	2		66	長瀬 徹	2	2	133
岩崎 正三	—	—	出席免除	杉崎 信一	3	3	200	西野 勝弘	—	—	病欠
岩本 勉	2	1	100	須坂 知恵	3	1	133	古木 益美左	—	—	出席免除
江田 昌弘	1		33	鈴木 晴澄	1		33	松井 克之	3		100
蛭谷 康夫	2		出席免除	鈴木 雅朗	—	—	—	松山 隆雄	2		66
大草 洋	2		66	鈴木 昌彦	3	1	133	溝渕 真澄		1	33
大谷 新一郎	2	3	166	須原 敏仁	3		100	柳谷 和幸	1		33
大貫 恭嗣	1		出席免除	隅田 勝也	3	1	133	山崎 辰男			出席免除
小方 實	3	2	166	竹村 克二	3		100	山下 洋志	2	1	100
奥橋 園子	3		100	月森 清一	2		66	山田 修	2	2	133
岸 勲	3		出席免除	徳久 京子	2	1	100	山本 竹範	2		66
栗林 一郎	2	7	300	中川 真澄	—	—	出席免除	平均			105.11%
黒河内 三郎	—	—	出席免除	中澤 矩長	3	1	133				
桑田 俊夫	—	—	出席免除	中村 辰雄	1	1	66				

■本日のスマイルBOX

中澤 矩長君

★山本会員、卓話お願いします。期待しています。

岩本 勉君

★今月は家内の誕生日です。先日、札幌ドームで行われたサザンオールスターズのライブに行ってきました。家内の還暦祝いのもりで散財してきました。

中村 文子君

★夫の誕生日祝をいただき、ありがとうございました。盛大にお祝いをしてあげて、見返りを期待しています。

佐伯 外次君

★このように高い席に座ったのは久しぶりです。高座失礼いたします。又、先週は結婚記念の品をありがとうございました。

山下 洋志君

★妻の誕生日にお祝いを頂きありがとうございました。

市川 孝幸君

★税理士会の総会のため早退させていただきます。

■本日のスマイル 14,000円  
■累 計 769,000円

□出席報告：出席委員会		6月11日		会員数	出席	メイクアップ	合計	出席 (%)	欠席
前々回 第2339回 5月21日	当日	51 (42)	27	5	32	76.19	10		
	修正	51 (42)	27	7	34	80.95	8		
第2341回 6月11日	当日	51 (41)	24	12	36	87.80	5		

5月21日(修正) 完全欠席=江田、小林、嶋津、鈴木(晴)、鈴木(雅)、中村(辰)、溝渕、柳谷